

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1458

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Queipo de Llano al micrófono.	8. ^a
Nuevo embajador británico en París.	3. ^a
El embajador de Alemania en España.	8. ^a
El sanitario Antonio Poza salva a un Requeté.	6. ^a
Carta Pastoral del Cardenal Primado.	6. ^a
Fáctica Judía.	2. ^a
Málaga pocos días antes, por J. Villarín.	2. ^a
Declaración del jefe de una columna roja.	7. ^a

Año II

Sábado 13 de Febrero de 1937

Núm. 180

“España, cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar,”
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Once tanques perdidos por los rojos en dos días

Boletín Informativo

Salamanca, 12.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Quinta, sexta y octava Divisiones, y División de Avila, sin novedad, con ligeros tiroteos de fusil y cañón, siguiendo las presentaciones. Hoy lo han hecho diez milicianos con armas y muchos paisanos.

En la División de Soria se atacó al enemigo al SE. de Reñales, ocupándose sus posiciones y causándole muchas bajas vístas.

En Madrid se ha comprobado que, en los últimos ataques del enemigo a la Ciudad Universitaria, ha tenido muchas bajas, pnes durante todo el día de hoy se le ha visto circular con camillas y ambulancias, recogiendo muertos y heridos. Esta operación la dejaron practicar nuestras fuerzas sin hostilizar.

En el sector Norte se le atacó, cogiéndose una ametralladora, cuatro cajas de granadas, 2.000 cartuchos y muchos capotes-manta.

Nuestras fuerzas operaron por el Jarama, cubriendo todos los objetivos señalados por el mando. El enemigo intentó un ataque con veintiseis tanques, de los cuales cinco quedaron en nuestro poder. Si a éstos se agregan los dos cogidos ayer y los cuatro inutilizados, son once los tanques perdidos por el enemigo en los dos últimos días.

Las bajas del enemigo son numerosísimas, y mucho el material recogido. Entre éste se encuentran tres piezas de 11,5 mm. y varias ametralladoras. Entre los prisioneros se encuentran cuatro milicianos franceses de dieciocho años, y alguno más que se hacía el muerto. Todos cuentan que fueron engañados por los agentes reclutadores. Los últimos combates en este sector le han costado al enemigo 1.800 muertos. Ejército del Sur.—En Granada se han ocupado Vélez, Relanquilla y Rulo, haciéndose veinte prisioneros con armas. Entre el material recogido figuran cuatro coches ligeros, uno de ellos el del general Villalba; dos camiones, un auto-aljibe, cinco cajas de granadas, 5.000 metros de cable, dinamita, un mortero y alguno más sin clasificar. Se verificó un reconocimiento sobre Alcalá, Tocaz y Ronda.

De orden de Su Excelencia el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Marín Moreno.

El general Queipo visita Málaga, y la ciudad le tributa un recibimiento entusiástico

Málaga, 12 (12 noche).—A la bella ciudad del Mediterráneo, última alhaja en el joyel de la España nacionalista, ha honrado hoy con su visita el general Queipo de Llano. Una inmensa multitud apiñóse frente al hotel en que se hospedaba el ilustre reconquistador de Málaga, vitoreándole con delirio largo tiempo. A las tres de la tarde celebró una solemne recepción en el Ayuntamiento, a cuyos balcones se vió obligado a asomarse el general para corresponder a los incansables requerimientos de que era objeto. La banda del Requeté de Granada. Llegada ayer a esta ciudad, actuó en la recepción, recorriendo luego las calles de la capital entre los vitores y aplausos de la muchecumbre.

Continúa como una pesadilla atormentando el pensamiento de los malagueños el recuerdo de los horrendos crímenes cometidos, especialmente por los anarquistas, refinados sádicos de la revolución. En Torre del Mar fusilaron a un capitán, ensañándose con su cadáver. Inmediatamente después de consumir el asesinato, sacaron en un coche a su señora. Llevándola a las afueras. Como allí la invitaran a apearse, y ella se resistiera, no dudaron en rematarla dentro del coche, no sin antes maltratarla bárbaramente. Este matrimonio ha dejado cuatro hijos.

El diario «Bofnas Rojas», órgano de la Comunidad Tradicionalista de Málaga, tiene una aceptación formidable. A las pocas horas de lanzarlo al público están agotadas todas las ediciones. Se están haciendo las gestiones oportunas para transformarlo en un gran rotativo.

Hoy ha tomado posesión del cargo de gobernador militar de esta plaza don Plácido Gete. El general Borbón ha continuado mandando el avance.

Otro avance nacional en el sector del Jarama

En el frente de Granada nuestras tropas ocuparon tres pueblos

Los últimos combates en el frente de Madrid han costado al enemigo, según la versión oficial, 1.800 muertos

Una barrera infranqueable a cinco kilómetros de Arganda

Talavera, 13, 1 madrugada. (De nuestro enviado especial señor Tello).—Las brillantísimas operaciones que las unidades de Asensio llevaron acabo en el día de ayer, han dejado a retaguardia las magníficas posiciones del cerro del Pingarrón con la casa grande de Pejares y la de Valdegrande. Este formidable avance, efectuado por las intrépidas fuerzas de Regulares y Legionarios de Asensio, coloca una barrera infran-

queable a cinco kilómetros de Arganda. El abanico que tan certera y energicamente se va cerrando a rededor de Madrid, ocupa hoy en sus pliegues 18 kilómetros de la carretera de Madrid a Chinchón.

Del castigo inflingido al enemigo, dan una ligera idea los 150 muertos abandonados por los rojos en la posición de Soto Pejares, además de los numerosos cadáveres sembrados en las trincheras que defendían el puente del Jarama.

Son bofin apreciable de esta jornada, en el que las heroicas tropas de Asensio se han vuelto a cubrir de gloria; cinco tanques, veintitantos prisioneros con armamento, tres cañones del 11,4, ocho ametralladoras y 60 fusiles del último modelo que Rusia, alardeando de mentalidad, ha enviado a sus congéneres de España.

«Por esto, por el bien de España, hay que decir a los que la rigen: ¡Gobernantes! Haced catolicismo a velas desplegadas si queréis hacer la Patria grande. Fuimos el primer pueblo del mundo cuando el Catolicismo vivió en su diapasón más alto; nuestra decadencia coincide con la destrucción de los templos y la matanza de los sacerdotes de nuestro Dios. Ni una ley, ni una cátedra, ni una institución, ni un periódico fuera o contra Dios y su Iglesia en España.»

Carta Pastoral del Cardenal Primado, Dr. Gomá.

Los rojos fueron replegados hacia Arganda, seguidos por nuestro certero tiro de Artillería.

Por el aire se entabló también combate.

Los rojos en total sufrieron en la jornada un durísimo castigo, dejando en nuestro poder once tanques.

La carretera de Valencia sigue totalmente cortada, a pesar del esfuerzo que los rojos han hecho en el día de hoy por libertarla.

Reivindicación de las antiguas colonias alemanas

Londres.—Von Ribbentrop, embajador de Alemania en Inglaterra, ha visitado al subsecretario de Negocios Extranjeros, Lord Halifax. En los medios diplomáticos se afirma que las conversaciones sostenidas por ambos representantes se han referido a la reivindicación de las antiguas colonias a la nación alemana. Mister Eden que se encontraba pasando unas cortas vacaciones en la Costa Azul, se ha visto obligado a interrumpirlas y ha salido en dirección a Londres. Parece ser que a su paso por París celebrará una entrevista con el ministro francés de Negocios Extranjeros Ivon Delbos, con objeto de ponerse de acuerdo ambos ministros acerca de la actitud que deben adoptar sus respectivos gobiernos sobre esta espinosa cuestión.

Sobre la controlación de las costas españolas mediterráneas

Londres.—En la reunión celebrada durante el día de ayer por el Subcomité de No Intervención, fueron estudiadas las contestaciones que las diversas potencias enviaron a dicho organismo internacional. El representante francés propuso que se crease una flota mixta compuesta por buques de la Gran Bretaña, Francia, Italia y Alemania, para controlar las costas españolas. El delegado ruso insistió en que su nación también debía de formar parte de dicha flota e intervenir la vigilancia de las aguas españolas. El representante de Italia, señor Grandi presentó la siguiente proposición:

- 1.º Dictar un control efectivo a la mayor brevedad.
- 2.º Urgencia de fijar un sistema de control y llevarlo a la práctica inmediatamente.
- 3.º Indicar de modo preciso las potencias que se encargarán de realizarlo. Hoy continuarían las discusiones.